

BA – Bürgerallianz Fraktion im Stadtrat

Eckhard Meyer
Taubenweg 6
29379 Wittingen

Pressemitteilung

Mit großer Freude und Zustimmung hat die Fraktion der Bürgerallianz im Wittinger Stadtrat in der heutigen Ausgabe des Isenhagener Kreisblattes die beiden Initiativen zur zukünftigen Nutzung der ehemaligen OHE-Strecke und die Gründung einer Interessengemeinschaft Pro Radweg Wittingen zur Kenntnis genommen.

Beide Initiativen zeigen, dass die Unentschlossenheit der politischen Vertreter und der Verwaltung der letzten Jahre nicht länger hingenommen wird und die Bürgerinnen und Bürger jetzt selbst aktiv werden.

Die Bürgerallianz befürwortet sowohl die Nutzung der Trasse als Radweg zwischen Wittingen und Radenbeck sowie auch in Teilbereichen als Draisinenstrecke. Beide Vorhaben sieht die Bürgerallianz als technisch umsetzbar und touristisch als sehr sinnvoll an. Wir begrüßen daher den Ansatz, gemeinsam an einem Strang zu ziehen und nicht gegen die Draisinenfreunde arbeiten zu wollen.

Wir fordern aus diesem Grund Politik und Verwaltung auf, die gemeinsame Zielsetzung dieser engagierten Bürgerinnen und Bürger tatkräftig zu unterstützen, indem jetzt schnell und lösungsorientiert eine kostengünstige Doppelnutzung ausgearbeitet und erforderliche Haushaltsmittel für den Haushalt 2021 bereitgestellt werden.

Die Bürgerallianz unterstützt, dass die Zeit des Redens und der Gutachten jetzt durch gemeinsames Handeln ersetzt wird.

Bürgerallianz-Fraktion im Stadtrat Wittingen
Eckhard Meyer
Vorsitzender
Knesebeck, 21.10.2020